

ABSTRAK

Mahlia Zahra. NIM 308131063, Analisis Ketersediaan Fasilitas Pelayanan Sosial Ekonomi di Kecamatan Karang Baru Kabupaten Aceh Tamiang, Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, Februari 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Ketersediaan fasilitas pelayanan pendidikan yang terdiri dari tingkat SD, SMP, SMA berdasarkan jumlah unit sekolah dengan jumlah penduduk dan ruang kelas dengan jumlah usia anak sekolah di Kecamatan Karang Baru, (2) Ketersediaan fasilitas pelayanan kesehatan yang terdiri dari Puskesmas, BKIA, Rumah bersalin, pustu, dan apotek berdasarkan jumlah unit dengan jumlah penduduk di Kecamatan Karang Baru, (3) Ketersediaan fasilitas pelayanan ekonomi yang terdiri dari Bank, kios/warung, pasar dan pertokoan berdasarkan jumlah unit dengan jumlah penduduk di Kecamatan Karang Baru.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Karang Baru pada tahun 2012. Populasi adalah seluruh desa di Kecamatan Karang Baru yang memiliki fasilitas sosial ekonomi. Populasi ini sekaligus sebagai sampel. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni teknik studi dokumenter dan data dianalisis dengan menggunakan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan :(1) Ketersediaan fasilitas pelayanan sosial di Kecamatan Karang Baru ditinjau dari fasilitas pelayanan pendidikan (SD, SMP, dan SMA) dari fasilitas pelayanan SD telah tercukupi sebanyak 22,5%, fasilitas SMP tidak tercukupi sebanyak 4,615% dan fasilitas pelayanan SMA tidak tercukupi sebanyak 0,3%. (2) Ketersediaan fasilitas kesehatan secara keseluruhanj belum dapat melayani seluruh penduduk dengan puskesmas 100% sudah mampu melayani seluruh penduduk di Kecamatan Karang Baru, BKIA tidak tersedia sebanyak 16,6%, Rumah Bersalin dan pustu 100% telah tercukupi untuk melayani seluruh penduduk, dan fasilitas apotik belum tercukupi sebanyak 72,2% . (3) Ketersediaan fasilitas pelayanan ekonomi (Bank, pasar, kios/warung, pertokoan) dengan fasilitas pelayanan Bank 100% tidak tersedia, pasar tidak tercukupi 16,6%, Kios/warung tidak tercukupi 14%, dan fasilitas pertokoan 86% belum dapat melayani seluruh penduduk di Kecamatan karang Baru.